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プロフィール
千葉県船橋市で誕生
立教大学現代心理学部卒
野村総合研究所でＳＥとして 4年勤務
五島市福江島に移住
マリンスポーツ経営や観光案内ガイドとして活動
五島市長選挙 3,991 票で落選
五島市議選挙 1,272 票で当選
ランニング、サッカー、トライアスロン

12月議会では、市が総合戦略で
掲げる「安全・安心で住みやす
さ日本一の“しま”をつくる」
について質問しました。

パソコンやスマホといった身近なお困りごとや、
市政への要望への相談は下記まで！

090-4606-2390
nakanishi0404@gmail.com

中西だいすけ五島市議 33歳

中西だいすけ

中西だいすけ

毎年実施している市民アンケート結果で、「住みやすいと感
じる市民の割合」はどのように変化しているか。

「雨の日に子供が遊べる場所が少ない」という問題を昨年 3
月議会でも提起したが、子育て満足度の向上に繋がる取り組
みとして検討状況は。

野良猫対策について、新しい動物愛護条例が 12 月の長崎県
議会で上程されており、条例を機に状況が改善される事を期
待しているが五島市の方針は。

市長

福祉
保健
部長

「住みやすい＋どちらかというと住みやすい」の合計はH30
年度が 79％、R3 年度が 72．2％であり、比較すると 6.1％低
下している。

保健センター 4F に児童館の活用を進めている。4月から新
しい図書館もオープンし幼児が使えるエリアもあるので、そ
ちらも活用してもらいたい。

県が責任を持って行うと理解している。五島市に財政的な
負担があればしっかりと県にお願いしたい。県が主体と
なって行い協力の要望があればやっていきたい。

中西だいすけ

市長

討議資料

市長にこんな質問しました

更に詳しい
一般質問の様子を

YOUTUBEで見れます。
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裏面へ続きます



市長にこんな質問しました

中西だいすけ

五島市 中西だいすけ で検索

中西大輔チャンネルd_nakanishi_3
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日々情報発信しています

中西だいすけ五島市議 33歳

五島医師会と緊急当番医制委託契約を締結し休日の急患対応
をしている。ドクターヘリや県の防災ヘリ、自衛隊ヘリの移
送も行っている。

中西だいすけ

「安心して医療が受けられる体制」の数値は過去 6年間で目
立った改善が見られないが、市はのこれまでの取り組みは。

中西だいすけ

五島中央病院のアンケートでは、外来の患者の中で「診察迄の
待ち時間」に対する満足度が低い状態。市からの改善に対する
要望は。

自分があと何番目なのか、どれくらいで診察してもらえるの
か、モニターに表示されていれば不満が解消できるのではと
意見を述べた。

中西だいすけ

中西．「安全・安心で住みやすさ日本一の “しま”」を目指す
のであれば、もう一歩踏み込んで病院企業団への関与が必要
と考えるが市長の考えは。

病院もコロナで厳しい状況なので、最近は以前ほど改善要望を
言っていないが、これから私も部長も要望を続けていきたい。市長

次回3月定例会

福祉
保健
部長

福祉
保健
部長

五島市は住みやすい？～市民アンケートの結果から見えてくる実態～

討議資料

五島市と長崎県病院企業団との関係、
利用者の意見や要望を市がどのように
伝えているか質問をしました。

一般質問のテーマを募集しています
五島市議会は毎年 3,6,9,12月に定例会があります。
中西大輔は、毎回欠かさず一般質問をし続けます。
身近な事から市政全般の事まで、皆様からの貴重な
声を募集しています。

安心して医療が
受けられる体制

高齢者が安心して
暮らせる環境

4.1% 23.7% 33.2% 32.3% 5.9% 0.9%

8.0% 31.2% 32.4% 15.3% 11.9% 1.1%

満足＋やや満足＝ 27.8% 不満＋やや不満＝ 65.5%

満足＋やや満足＝ 39.2% 不満＋やや不満＝ 47.7%

対　象令和 4年 3月 �五島市内在住の満 19歳以上の男女 2,000 人 561件実施時期 回答数 回収率 28.1%

満足 やや満足 やや不満 不満 わからない 未回答


